



LIANE MEDIA

hebdomadaire



Abidjan/ CEDEAO Vers une transformation du rôle parlementaire pour une Afrique de l'Ouest unie et démocratique

CULTURE

Le Grand Concert de Josey : une nuit mémorable au parc des expositions d'Abidjan

Dès l'entrée, l'ambiance était électrique. Les fans, habillés aux couleurs de leur artiste préférée, faisaient la queue avec impatience, impatients de vivre une soirée



POLITIQUE

Ce constat soulève des questions sur l'engagement du gouvernement à respecter ses promesses en matière de logement social



**JO PARIS 2024
Cissé cheick**

POLITIQUE



Abidjan/ CEDEAO

Vers une transformation du rôle parlementaire pour une Afrique de l'Ouest unie et démocratique

Abidjan a récemment accueilli une rencontre cruciale de la Communauté économique des États de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO), centrée sur le thème : "Rôle du Parlement de la CEDEAO dans l'élaboration et le suivi du budget de la communauté". Cette réunion met en lumière la nécessité pour le Parlement de la CEDEAO de renforcer sa crédibilité et son efficacité en matière de gestion budgétaire.

Guy Marius Sagna, un acteur clé dans le débat, souligne l'importance pour le Parlement de "balayer dans sa maison" avant d'exiger des comptes des autres institutions de la CEDEAO. En effet, pour qu'il puisse prétendre suivre l'argent alloué aux autres entités, il est impératif qu'il assure la transparence et la responsabilité au sein même de son propre budget. Cette démarche est essentielle pour établir une confiance durable et crédible.

L'une des grandes réformes préconisées est l'élection directe des députés de la CEDEAO par les populations, plutôt que par les parlements nationaux comme c'est le cas actuellement. Cette transformation pourrait renforcer la légitimité et la représentativité du Parlement, lui permettant d'exercer un véritable pouvoir législatif et de contrôle budgétaire, au lieu de se limiter à émettre des avis.

Ces évolutions sont perçues comme des étapes cruciales vers la transformation de la CEDEAO, d'une institution souvent considérée comme un syndicat des chefs d'États, à une véritable communauté des peuples. Sagna appelle à une autre Afrique de l'Ouest, souveraine, unie, démocratique, populaire et juste, soulignant que cette vision est non seulement nécessaire, mais également possible.

En somme, la rencontre d'Abidjan pourrait être le tremplin vers une CEDEAO plus responsable et représentative, répondant ainsi aux aspirations d'une population ouest-africaine en quête de changement et de progrès.



Bilan des logements sociaux en Côte d'Ivoire : Maître Habiba Touré dénonce les promesses non tenues

Maître Habiba Touré, membre éminent du Parti des peuples africains – Côte d'Ivoire (PPA-CI), a récemment exprimé ses préoccupations concernant le bilan des logements sociaux promis par le gouvernement ivoirien. En 2012, le gouvernement avait annoncé son intention de construire 500 000 logements sociaux, avec l'objectif de rendre l'accès à la propriété plus abordable pour les Ivoiriens, en fixant un loyer mensuel de 25 000 F CFA sur une période de 25 ans.

Cependant, les chiffres avancés par Maître Touré sont alarmants. Selon ses déclarations, à ce jour, seules 633 unités de logement ont été construites dans le cadre de ce programme. En effet, seulement 510 logements ont été réalisés par la Société ivoirienne de construction et de gestion immobilière (SICIGI) à Abidjan, tandis que 127 logements ont vu le jour à l'intérieur du pays. Ces résultats sont largement en deçà des promesses initiales du gouvernement.

Ce constat soulève des questions sur l'engagement du gouvernement à respecter ses promesses en matière de logement social, un sujet qui touche directement le bien-être de nombreux Ivoiriens. Maître Habiba Touré appelle à une prise de conscience collective et à une action concrète pour remédier à cette situation, afin d'assurer un meilleur avenir pour les citoyens en quête d'un logement décent.

La question des logements sociaux demeure un enjeu crucial pour le développement urbain en Côte d'Ivoire, et il est impératif que les autorités prennent des mesures significatives pour honorer leurs engagements.

POLITIQUE



Koua Justin Mobilise Yopougon / Les Bulletins de Vote comme Arme Contre le RHDP en 2025

Lors d'un meeting qui s'est tenu ce dimanche 18 août 2024 à Yopougon Gesco, Koua Justin, Secrétaire Général Adjoint du Parti des Peuples Africains – Côte d'Ivoire (PPA-CI), a lancé un appel vibrant à ses militants en vue des élections de 2025. Tout en rejetant fermement l'idée de recourir à la violence pour évincer le Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP) du pouvoir, il a souligné l'importance cruciale du droit de vote, qu'il a désigné comme la "seule arme" légitime à la disposition des citoyens.

Koua Justin a appelé ses partisans à s'inscrire sur les listes électorales, dénonçant le désengagement des électeurs dans les zones favorables à son parti. Il a insisté sur le fait que la mobilisation électorale est essentielle, en déclarant : « Le PPA-CI ne prendra jamais les armes pour dégager le RHDP du pouvoir. On n'a pas cette culture-là. Notre arme, ce sera les bulletins de vote ! »

Il a également pointé du doigt les pratiques inéquitables dans les quartiers pro-RHDP, où des personnes décédées seraient encore enregistrées sur les listes électorales, tandis que des électeurs vivants ne participent pas au scrutin. « Il faut que vous preniez conscience. Les élections doivent intéresser chaque Ivoirien en Côte d'Ivoire. Si nous ne votons pas, des gens étrangers continueront à diriger nos vies », a-t-il averti.

Koua Justin a encouragé les parents à inscrire leurs enfants en âge de voter et à veiller à ce que tous aient les documents nécessaires pour participer aux élections. Il a conclu en affirmant que l'engagement de chaque citoyen est indispensable pour changer le cours du destin de la Côte d'Ivoire en 2025.



Sport

JO 2024: l'ivoirien Cheick Cissé décroche le bronze en taekwondo

Cheick Cissé a décroché une belle médaille de bronze après avoir raté de peu la finale. Un bronze qui contente le taekwondoïste ivoirien qui rêvait plus grand dans ces Jeux de Paris.

« Vous savez, quand on est Africain et qu'on est l'un des plus titrés de son continent, le pays attend beaucoup de vous », a lâché Cheick Cissé à la fin de son premier combat. Ce samedi 10 août, la Côte d'Ivoire attendait beaucoup de Cheick son plus grand espoir de médaille dans ces Jeux après l'échec la veille de Ruth Gbagbi.

CULTURE



Le Grand Concert de Josey : une nuit mémorable au parc des expositions d'Abidjan

Le 14 août dernier, le parc des expositions d'Abidjan a vibré au rythme de la musique ivoirienne lors du grand concert de Josey, l'un des artistes les plus en vogue de la scène musicale africaine. Cet événement très attendu a rassemblé des milliers de fans, venus pour célébrer la carrière d'une artiste au talent exceptionnel.

Dès l'entrée, l'ambiance était électrique. Les fans, habillés aux couleurs de leur artiste préférée, faisaient la queue avec impatience, impatients de vivre une soirée inoubliable. Le concert a débuté vers 20 heures, avec une scène magnifiquement décorée, illuminée par des jeux de lumière qui promettaient un spectacle visuel à la hauteur de l'événement.

Josey a ouvert le bal avec ses hits emblématiques, tels que "Diplome" et "La Femme," qui ont immédiatement enflammé la foule. Sa voix puissante, accompagnée de chorégraphies entraînantes, a captivé le public, qui chantait en chœur chaque parole. Les émotions étaient palpables et la connexion entre l'artiste et son public était indéniable.

Au fil de la soirée, Josey a également interprété des morceaux de son dernier album, offrant ainsi un aperçu de son évolution musicale. Les interludes entre les chansons étaient remplis d'anecdotes personnelles et de remerciements sincères à ses fans, renforçant encore plus le lien qui les unit.

L'événement a également été marqué par des invités spéciaux, des artistes de renom qui ont rejoint Josey sur scène, ajoutant une touche d'originalité au concert. Ces collaborations ont été accueillies par des cris de joie et des applaudissements, faisant monter l'énergie d'un cran.

La sécurité et l'organisation de l'événement ont été saluées, permettant à chacun de profiter pleinement de la soirée sans incident.



La femme de l'ex-international Tioté sort du silence pour défendre sa famille

Dans une récente vidéo publiée sur les réseaux sociaux, la femme de l'ex-international ivoirien Cheick Tioté a décidé de s'exprimer pour clarifier des malentendus concernant sa belle-famille et la perception du public à son égard.

Face à des accusations de drogue et d'irresponsabilité, elle a tenu à rappeler l'importance de sa vie familiale.

"Je ne voulais pas monter sur un live et je n'ai aucune envie de me justifier", a-t-elle déclaré, visiblement émue. Elle a fait référence à des rumeurs selon lesquelles elle aurait dilapidé une somme faramineuse de deux milliards, s'interrogeant sur la compréhension réelle de cette somme. "Un homme et une femme connaissent leurs problèmes dans l'intimité, et je ne vais pas exposer mon mari", a-t-elle insisté.

Évoquant sa belle-famille, elle a souligné : "C'est ma famille, ils ont leur sang chez moi. Même s'il y a eu des tensions, je ne leur en veux pas. La colère peut s'apaiser, et je refuse qu'on me traite de vampire." Elle a également partagé son quotidien en tant que mère, affirmant qu'elle gère seule ses enfants depuis sept ans.

La femme de Tioté a également précisé que les problèmes avec sa belle-famille seraient réglés en privé, sans impliquer le public. "Ce qui me fait réagir ici, ce sont mes enfants, car cela les affecte", a-t-elle ajouté, mentionnant que ses deux filles poursuivent leur scolarité alors que son fils, passionné de football, est resté en Angleterre.

"Je ne me reconnais pas dans ce que vous dites. Vous faites du mal à leur maman", a-t-elle conclu, appelant à la compréhension et au respect de sa vie privée. Cette prise de parole met en lumière les défis auxquels elle fait face, et rappelle que derrière les rumeurs, se cache une réalité familiale complexe.